



いちいがし

【学校教育目標】 自分らしさが輝く児童の育成

【水窪中学校区でめざす子どもの姿】 将来どこにあっても、自分の力でたくましく しなやかに生き抜く子供

【水窪中学校区 キャリア教育】 み…みんなと活動する子 さ…最後まで追究する子 く…くじげず、挑戦する子 ぼ…ぼく、私も自分を磨く子



4月

令和7年度のスタート！よろしくお願いいたします

いよいよ、令和7年度がスタートしました。元気いっぱいに登校する子供たちの姿からは、新学年に進級した喜びと希望に満ちあふれた様子がうかがえ、嬉しく思います。今年度も職員一同、充実した教育活動を進めていけるように努力していきます。保護者、地域の皆さま方の、御理解、御協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

新任式が行われました。子供たちは、新しい先生との出会いに、期待を膨らませていました。

児童を代表して、6年生が、温かなお迎えの言葉をとて立派に述べました。

4月7日 新任式



児童代表 お迎えの言葉

新しくいらっしやった先生方への、お迎えの言葉

六年 児童代表

今年三月にも雪が降り、寒い日が続いていましたが、ようやく暖かい春がこの水窪にもやってきました。

鈴木滋雄校長先生、小栗志介先生、渡辺一平先生、ようこそ、水窪小にいらっしやいました。三月には三人の先生方とお別れし、とてもさびしい気持ちでしたが、今日、新しく三人の先生をお迎えすることができて、とてもうれしい気持ちでいっぱいです。

水窪小学校は、全校で十七人の小さな学校です。ですが、学年関係なく、しいのみグループという縦割り班で、全校遊びをしたり給食を一緒に食べたりして、楽しく過ごしています。昼休みには校長先生や他の先生方も一緒に、ドッジボールや、ティーボールや大縄跳びで遊んでいます。

昨年、水窪小学校では、学校から見える高根城に登ったり、しいのみグループで水窪の町を探検するハイクに出掛けたりしました。冬には、焼き芋パーティーをしたり、雪が降ったら雪合戦をしたりすることができますので、とても楽しいです。

また、水窪には六月十四、十五日だけ花火をやっていい「ぎおん」という日があります。七月には水窪で採れたジャガイモのお祭り「じゃがた祭り」があり、九月には仮装ができる「水窪祭り」があります。楽しい行事がたくさんあるので、先生方もぜひ来てください。

五年生の時には、国指定重要無形民族文化財西浦田楽について学びました。これは、千三百年前に始まった五穀豊穰と無病息災を祈るお祭りです。能頭の守屋治次さんが心配されていましたが、これからも、この西浦田楽が、ずっと続いてほしいと思います。

このように、水窪ならではの行事がたくさんあります。先生方に新しいことを教えていただいたり、山の学校でしかできない活動を先生方と一緒にしたりすることが楽しみです。これから一年間、よろしくお願いいたします。

新任職員 挨拶



校長 (浜松市立相生小学校より)

本年度、校長として赴任して参りました。
水窪の自然に囲まれて元気に成長してきた子供たちと出会うことを楽しみにしておりました。この素敵な地域の良さを大切にしながら、「将来どこにあっても、自らの力でたくましく、しなやかに生き抜くことができる子供」の育成に向け、教職員一丸となって取り組んでいきます。御支援・御協力をよろしくお願いいたします



教諭
(浜松市立豊岡小学校より)

三方原にある豊岡小学校から赴任しました。初めて水窪を訪れました。自然や理科、郷土の歴史を調べることなどが好きなので、水窪小での教育活動にわくわくしています。子供たちと地域のために精一杯頑張ります。よろしくお願いいたします。



教諭
(浜松市立東小学校より)

今年度、水窪小学校に赴任しました。自然豊かな水窪の地で、子供たちと一緒に、勉強したり、遊んだり、楽しい活動に取り組んだり今からとても楽しみにしております。
水窪のことについて、たくさん教えてください。これからよろしくお願いいたします。

【4月の行事予定】

HP では割愛させていただきます。